



## INFOTEP y Supérate firman acuerdo para capacitar 80 mil dominicanos #Supérate



**El Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) y el programa Supérate suscribieron un acuerdo destinado a formar y capacitar a 80 mil dominicanos y dominicanas en competencias y oficios técnicos, brindando oportunidades para su progreso personal y social.**

La rúbrica fue realizada por Rafael Santos Badía, director general del INFOTEP y Gloria Reyes, directora general de Supérate.

Reyes al destacar la importancia del acuerdo, explicó que la principal finalidad es formar a más de 40,000 beneficiarias y beneficiarios de Supérate por año, como una forma de crear las bases para la construcción de mayores estrategias de desarrollo y bienestar.

Precisó que además de las carreras técnicas convencionales, el convenio apuesta a otras áreas que pueden empezar abrir nuevas oportunidades y romper ese paradigma de las carreras que usualmente identifican las mujeres y que son las de más rápido acceso.

De su lado, Santos Badía afirmó que el acuerdo es una inversión crucial en el futuro de la juventud dominicana y se comprometió a equipar a los participantes con las habilidades necesarias para acceder a empleos dignos y bien remunerados.

El convenio, capacitará 40 mil beneficiarios, cada año. Otros 40 mil recibirán formación, a través de los Centros de Superación Comunitaria Supérate (CSCS) y centros comunitarios.



## Un Mercadito Agrícola y Artesanal, en el Día Mundial de la Alimentación #AgriculturaSupérate



En ocasión de la conmemoración del Día Mundial de la Alimentación, **este 16 de octubre, el programa de protección social Supérate, a través de su proyecto Agricultura Familiar y en coordinación con la Tesorería General de la República, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) en el país y el Programa Mundial de Alimentos (PMA) se realizó la séptima edición del Mercadito Agrícola y Artesanal, iniciativa que busca proporcionar una plataforma para los pequeños productores y artesanos locales, promoviendo productos orgánicos y sostenibles.**

Participaron además los proyectos de Supérate Manos Dominicanas y Mujeres SuperEmprendedoras.

El Mercadito Agrícola y Artesanal persigue además visibilizar a los pequeños productores y artesanos como agentes clave en la lucha contra el hambre y la malnutrición. Otro objetivo a destacar es sensibilizar a los asistentes sobre los beneficios de una producción alimentaria sostenible y la importancia de apoyar las comunidades rurales en el país. Tuvo lugar en el parqueo lateral de Tesorería.

Dentro de los productos figuran: ají cubanela y morrón; remolacha, lechuga romana y repollada, papa, tomate bugalú y zucchini. Incluyó charlas de nutrición, cooking show y degustaciones de meriendas saludables, entre otros.

## Realizan taller para abordar la Prevención del Acoso Sexual #Supérate



Con la finalidad de brindar los conocimientos, herramientas y mecanismos para conocer y entender el acoso sexual, así como las formas en que se puede prevenir, el departamento de Recursos Humanos del programa social Supérate, a través de la unidad Salud Emocional y el Subsistema de Capacitación y Desarrollo, organizó el taller “Prevención del Acoso Sexual”.



El conversatorio a cargo de la psicóloga clínica Emiliana Adames y Ruth Chávez, como moderadora, ofreció las herramientas para orientar a los colaboradores y colaboradoras sobre cuáles son las señales de alerta que pueden indicar que está siendo víctima de acoso sexual y alertar para que puedan denunciar cualquier abuso, ante las autoridades competentes, cómo y dónde se puede denunciar los casos de esta naturaleza. Asimismo, identificar los comportamientos y las estrategias de prevención y respuesta.

La charla fue realizada en uno de los salones de la Biblioteca Infantil y Juvenil República Dominicana (BIJURD). Participaron unos 27 colaboradores, 24 mujeres y tres hombres.

El acoso sexual es la intimidación o acoso de naturaleza sexual o violación, promesas no deseadas o inapropiadas a cambio de favores sexuales. El acoso es un comportamiento que consiste en una serie de actos repetitivos de hostigamiento, intimidación o persecución hacia una persona, afectando su integridad, dignidad y bienestar.



## Supérate participa en 3er Congreso Internacional de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo #Supérate

**El programa de protección social Supérate reafirmó su compromiso con la transparencia y la integridad institucional al participar en la tercera edición del Congreso Internacional de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo, organizado por la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG).**

En esta tercera entrega, el objetivo del evento es fortalecer los conocimientos sobre las políticas y herramientas de prevención de la corrupción administrativa y, así, reafirmar el compromiso del Gobierno dominicano de velar por una gestión transparente, justa y eficaz.

Durante los diferentes paneles, conferencias y mesas de trabajo, representantes de la Comisión de Ética de Supérate adquirieron nuevas prácticas para identificar y mitigar conductas no íntegras dentro de la institución.

El cónclave se realizó del 23 al 25 de septiembre último, en Bávaro, provincia La Altagracia y reunió a representantes de diversas institu-

ciones nacionales e internacionales que, consolidadas en un mismo espacio, analizaron sobre la importancia de la integridad como eje transversal en la gestión pública.





## Supérate y Defensoría del Pueblo se reúnen con los jóvenes de Bonao #Supérate

Con el apoyo de la oficina Regional Cibao Central de **Supérate** y en coordinación con la **Ruta De Los Derechos de la Defensoría del Pueblo**, se realizó un nutrido conversatorio motivacional con jóvenes de Bonao, Monseñor Nouel, en una iniciativa que persigue que las participantes, a modo de charlas interactivas, conozcan sobre sus derechos y deberes.

Los expositores fueron Pablo Ulloa, Defensor del Pueblo Y Darían Vargas, influencer, quienes lograron crear una dinámica entretenida y cargada de valiosas informaciones, en las que jóvenes participantes tuvieron la oportunidad de plantear su posición ante distintas situaciones y temas de interés nacional. La actividad se realizó en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) recinto Bonao.

También se resaltó la iniciativa del voluntario universitario, con el que desarrollan en los jóvenes participantes el liderazgo, la oratoria, gestión de equipos y resolución de conflictos.

La convocatoria de los jóvenes se organizó a través de Supérate, con la colaboración de las Regionales y Juventud Supérate.

